

añosluz  
EN EL MUNDO

ALVENTUS  
viajes



## EUSKADI, UNA EXPERIENCIA 100% VASCA

Verano 2019 - 6 días



Como una de las Comunidades más antiguas y culturalmente ricas de Europa, el País Vasco tiene mucho que ofrecernos. Desde ciudades modernas, a pueblos pintorescos, paisajes verdes y gastronomía de primera clase. Euskadi tiene algo para todos.

Pasearemos junto a la Playa de la Concha en la elegante San Sebastián, disfrutaremos de impresionantes vistas del Mar Cantábrico desde San Juan de Gaztelugache, caminaremos entre queserías, valles y caseríos del interior y por supuesto degustaremos pintxos y txacolí en sus encantadores pueblos de interior y de la costa. Todo ello sin olvidarnos de algunas de sus mejores rutas de montaña, que nos llevarán por zonas cargadas de historia, simbolismo y leyendas en sus parques naturales.

Nos alojaremos en Zarautz, animada ciudad costera que posee el arenal más extenso del País Vasco, conocida popularmente como "La Reina de las Playas". Allí descubriremos por qué Isabel II de España eligió esta bella localidad como su lugar de veraneo o por qué miles de surfistas la consideran la meca de este deporte en España.

## ITINERARIO

### DÍA 1: MADRID – ZARAUTZ

Cita con los viajeros/as en Madrid a las 07,50 hrs.

Lugar: NH Atocha- Pº Infanta Isabel 9 (acera junto a la fachada principal del Ministerio de Agricultura)

Salida con nuestro bus a las 08,00 hrs. Paradas durante el recorrido, de descanso.

Recogida de viajeros en Burgos a las 11.00hrs.

Lugar: Paseo Sierra de Atapuerca a la altura del Hotel Boutique Museo.

Llegada a Zarautz a las 14.00 hrs. aprox.

Almuerzo libre.



Por la tarde, tenemos tiempo para realizar una de las rutas más bonitas que puedan hacerse por esta zona. Caminaremos desde Zarautz hasta Getaria. Saliendo de Zarautz a la altura de la Iglesia de Santa María y subiendo hasta la residencia de Santa Ana, comienza nuestra ruta por una antigua calzada que nos llevará, siempre en ascenso, hasta las primeras viñas de txacolí. A la altura de la bodega Santarba encontraremos una fuente y giraremos a la derecha hasta la ermita de Santa Bárbara, lugar que nos brinda bellas panorámicas sobre Zarautz.

Volviendo sobre nuestros pasos y dejando el caseío Alleme a la izquierda continuamos ascendiendo. Tan pronto la pista se suaviza un poco, merece la pena girarse y contemplar la panorámica a nuestras espaldas. La playa de Zarautz, Talaimendi, Igeldo, Jaizkibel y en los días buenos, incluso Iparralde. Poco más adelante comenzaremos a ver Getaria a nuestros pies, un camino asfaltado entre viñas y un cruce que seguiremos a la derecha, para, tras pasar frente al Museo Balenciaga, llegar a Getaria.

Regreso y cena de bienvenida en nuestro hotel.

Ruta de senderismo: 9 Km. Dificultad baja. Duración de 3 horas con paradas incluidas.

### DÍA 2: COSTA VASCA. SAN JUAN DE GAZTELUGATXE

Desayuno.



El geoparque de la costa vasca, más conocido como Geoparkea, se encuentra entre los municipios guipuzcoanos de Zumaia, Deba y Mutriku, localidades, donde mejor podemos apreciar el gran patrimonio geológico del País Vasco. Rodeado de parajes de ensueño, situado entre los grandes acantilados del mar cantábrico y las montañas vascas, Geoparkea abarca una extensa área que nos enamorará a cada paso. Nuestro recorrido costero nos llevará desde la Ermita de San Telmo en Zumaia hasta Deba, denominada también la ruta de los Flysch.



Esta magnífica ruta esconde un singular tesoro natural: millones de años de historia geológica escritos en sucesivos estratos rocosos que, a causa de la acción continua del mar, han quedado al descubierto.

Nuestro sendero nos mostrará un marcado contraste entre los suaves pastizales y la verticalidad de los acantilados. Mezcla perfecta elegida como escenario para una de las series con más éxito en los últimos años: Juego de tronos.

Almuerzo libre tipo picnic.

Llegada a Deba donde nos espera nuestro autobús para llevarnos a uno de los lugares más conocidos y emblemáticos de País Vasco, San Juan de Gaztelugatxe.

Su nombre significa literalmente en euskera “castillo de piedra” y es un islote conectado a tierra firme por un puente de piedra hecho por el hombre. Este puente se convierte en un camino de 241 peldaños que zigzagea llevándonos hasta la cima, donde encontraremos una iglesia con una campana en su pared frontal. Cuenta la leyenda que si tocas esta campana tres veces y pides un deseo, este se cumplirá.

Esta iglesia no es, por desgracia, la original, ya que aquella sufrió a lo largo de los siglos incendios, saqueos y batallas y por ello debió ser reconstruida varias veces. Se cree que la primera data del S. IX, que en el S.XII pasó a ser convento y que finalmente terminó siendo usada como baluarte defensivo contra el rey de Castilla, Alfonso XI o el corsario Sir Francis Drake entre otros.

Regreso a nuestro alojamiento. Cena libre.





Ruta de Senderismo: 14,00 Km. Dificultad baja. Sendero y pista. Duración 4 horas aprox. con paradas incluidas. Desnivel 180 m.

### **DÍA 3: PARQUE NATURAL DE URKIOLA**

Desayuno.

El Parque Natural de Urkiola es uno de los ecosistemas más singulares del País Vasco, está situado entre Álava y Vizcaya, en la sierra de Aramotz con la cumbre del Amboto (1.331m) como enseña y límite entre las 2 provincias. Urkiola combina bosques de haya, roble y pino con riscos y cortados que acogen huecos como “la Cueva de Mari” o “la Dama de Amboto”.

Rodeado de maravillosos paisajes, en contraste de sus agrestes cumbres calizas, con sus praderías y bosques, es Urkiola meta de los amantes del recogimiento y de la naturaleza.

Hemos elegido este magnífico escenario para una de nuestras rutas de interior en País Vasco.

Nuestro sendero parte del mismo Santuario de Urkiola y nos llevará a atravesar gran parte del Parque Natural. Disfrutaremos de vistas panorámicas impresionantes.

La soberbia figura calcárea del monte Amboto nos acompañará en parte del recorrido, es todo un símbolo de la montaña vizcaína, su versión más abrupta y desafiante, que se yergue en las panorámicas de casi todo el territorio, apuntando al cielo con su inconfundible pico.

Atravesaremos tupidos bosques de hayas hasta llegar al monte Orixol.

Posteriormente, descenderemos por el bonito valle de Oleta donde podremos disfrutar de un auténtico queso de oveja latxa.

Visita a la quesería Atxeta Gazta. Allí nos recibirá Maider Unda, campeona olímpica de lucha libre, que ha colgado las mallas de lucha libre para dedicarse a tiempo completo al oficio familiar, pastora, quesera y comercial de un exquisito queso, que no solo viene garantizado por la Denominación de Origen Idiazabal, sino que también cuenta con el sello de Artzai Gazta, un certificado, que nos asegura la elaboración tradicional y natural de todos sus productos.

Regreso a nuestro alojamiento. Cena libre.

Ruta de Senderismo: 14,00 Km. Dificultad baja. Sendero y pista. Duración 6 horas aprox. con paradas incluidas. Desnivel 800 m.



#### **DÍA 4: SAN SEBASTIÁN**

Desayuno.

Salimos con el bus en dirección San Sebastián para visitar hoy, la que es para muchos, la más majestuosa ciudad en la costa del mar Cantábrico. Su bahía de aguas cristalinas y playas de arena blanca han atraído a lo largo de la historia a gente adinerada en busca de sol y sofisticación, haciéndola famosa durante la Belle Époque y haciendo que la reina regente María Cristina estableciera aquí su residencia real de verano. La Concha, considerada la playa urbana más bonita de Europa, es una de las evidencias del glamuroso pasado que se puede apreciar aún hoy en San Sebastián.

Adornada por lujosas mansiones y rodeada por una ornamentada barandilla blanca, hoy símbolo de la ciudad, comparte protagonismo con otras dos menos elegantes y más relajadas playas; Ondarreta y Zurriola, más populares entre los surfistas. Pero también es famosa San Sebastián por sus pintxos y el mejor lugar para probarlos es la Parte Vieja, encantador casco viejo, famoso por su concentración de bares. Almuerzo libre.



La Parte Vieja está delimitada por tres elementos naturales, el monte Urgull, el río Urumea y la Bahía de La Concha y su corazón lo ocupa la Plaza de las Constituciones, lugar lleno de vida y escenario de sus fiestas más importantes.

También aconsejamos subir al Monte Igeldo, que se alza en un extremo de la bahía, para desde su cima, disfrutar de las vistas más emblemáticas de la ciudad. Viajaremos al pasado si subimos en su funicular de 1912 y recordaremos nuestra infancia gracias al pintoresco parque de atracciones que allí se encuentra.

En la conocida como zona del ensanche de San Sebastián, más conocida como área romántica, destacan edificios como la Plaza de Guipuzkoa, el Ayuntamiento, la Catedral del Buen Pastor, el Puente de María Cristina, el balneario de La Perla, el teatro Victoria Eugenia o el Hotel María Cristina.

Una ciudad que nos ofrece la mejor gastronomía, paseos de ensueño, un entorno natural único y una completísima vida cultural que, sin duda, supone siempre una grata experiencia en el recuerdo de todo aquel que la visita. Regreso al hotel. Cena libre.



## DÍA 5: SUBIDA AL TXINDOKI.

Desayuno.

Hoy nos desplazaremos en bus hasta el parque natural de Aralar, que comparten País Vasco y Navarra, para realizar allí una de las ascensiones más emblemáticas de esta región. Conocido también como el Cervino Vasco, es la primera montaña que subió, siendo niña, la alpinista Edurne Pasabán.

Comenzaremos la ascensión en el aparcamiento de Larraitz cruzando la barrera que impide el paso a los coches. Poco más adelante, un poste indicativo marca hacia la izquierda unos escalones hechos con troncos en una subida más directa que cruza la pista varias veces. Algo más adelante la pista se convierte en sendero que comienza a rodear la arista oeste del Txindoki poco antes de atravesar otra barrera, pasar junto a una fuente y seguir camino a la derecha subiendo en zig-zag.

Pasada nuestra primera hora de ascensión, llegamos a otra fuente justo antes de una majada y el camino gira a la izquierda en un collado. Tras pasar unas rocas y rodear una txabola llegaremos al Collado de Egurral, desde donde afrontaremos el último repecho de la ascensión hacia la cumbre del Txindoki.



Nuestro esfuerzo se verá recompensado por unas vistas espectaculares: al Sur la sierra de Aralar, con su herboso paisaje, al Norte tenemos las vistas del Goiherri gipuzkoano. La ascensión es un recorrido sin dificultad pero con desnivel. Los últimos doscientos metros son los más exigentes. Posibilidad de quedarse en el collado de Egurral mientras el resto del grupo sube a la cumbre quien lo crea conveniente. Regreso a nuestro hotel.

Ruta de Senderismo: 6,5 Km. Dificultad media. Sendero y pista. Duración 5 horas aprox. con paradas incluidas. Desnivel 940 m.

## DÍA 6: ZARAUTZ – MADRID

Desayuno.



Salida del hotel a las 11.00hrs. Parada en Burgos sobre las 14.00hrs y llegada a Madrid a las 18.30hrs. Aprox.

## FICHA TÉCNICA

FECHAS:  
Del 14 al 19 de Julio  
del 25 al 30 de Agosto

GRUPO MÍNIMO: 18 personas

GRUPO MÁXIMO: 38 personas

PRECIO: 459 € PRECIO R.A.: 419 €

Suplementos:

Suplemento de ocupación de 18 a 25 personas: 75 €

Suplemento de ocupación de 26 a 34 personas: 45 €

Suplemento alojamiento en hotel en habitación individual (opcional y según disponibilidad): 149 €

### INCLUYE:

- Traslados y viaje en bus privado desde Madrid y excursiones en el mismo.
- Alojamiento en Hotel Zarauz\*\*\* en habitación doble con baño, en régimen de alojamiento y desayuno.
- Cena de bienvenida en nuestro hotel.
- Guía acompañante de ALVENTUS&AÑOS LUZ.
- Guía local para excursiones de montaña.
- Visita quesería Atxeta Gazta. Queso Idiazábal.
- Seguro de viaje.

### NO INCLUYE:

- Almuerzos y cenas, excepto la de bienvenida.

### CONDICIONES RESERVA ANTICIPADA:

La reserva y el pago de la inscripción/anticipo se realizarán al menos 40 días antes de la fecha de salida (excepto el pago del resto que se realizará como máximo 20 días antes de la salida).

### FORMA DE RESERVA Y DE PAGO:

La reserva deberá ser realizada en nuestras oficinas personalmente, por teléfono o correo electrónico. Las reservas realizadas por correo electrónico (pmezquita@alventus.com) tendrán que ser confirmadas en nuestra oficina. Una vez realizada y confirmada la reserva, se entregará como anticipo la cantidad de 155 Euros por persona. El resto deberá hacerse al menos veinte días antes de la salida. El pago podrá realizarse en efectivo, transferencia o tarjeta de crédito.

Titular: Viajes Alventus S.L. Entidad: BBVA  
Cuenta corriente: ES35 0182 0401 85 0201521550

En caso de transferencia es imprescindible remitir por correo-electrónico un justificante del pago indicando claramente el nombre de la persona, viaje y fecha del mismo.

### COBERTURAS DEL SEGURO DE VIAJE:

EQUIPAJES: Pérdidas materiales.....	151 Euros
ASISTENCIA: GASTOS MEDICOS, QUIRURGICOS Y HOSPITALIZACION: Por gastos incurridos en España, derivados de una enfermedad o accidente ocurridos en España.....	602 Euros
Por gastos incurridos en el extranjero, derivados de una enfermedad o Accidente ocurridos en el extranjero.....	6.000 Euros
PRORROGA DE ESTANCIA EN HOTEL con 61 Euros/día, hasta un Límite de .....	610 Euros
DESPLAZAMIENTO DE ACOMPAÑANTE POR HOSPITALIZACION.....	Ilimitado
ESTANCIA DEL ACOMPAÑANTE DESPLAZADO 61 Euros/día, hasta un límite de...	610 Euros
REPATRIACION O TRANSPORTE SANITARIO DE HERIDOS O ENFERMOS.....	Ilimitado
REPATRIACION O TRANSPORTE DE FALLECIDOS.....	Ilimitado
BILLETE DE REGRESO DEL ASEGURADO POR FALLECIMIENTO DE UN FAMILIAR DIRECTO.....	Ilimitado
RESPONSABILIDAD CIVIL PRIVADA.....	6.011 Euros

### Opcional:

Disponemos de seguros opcionales a disposición de los clientes con coberturas más amplias:

Por un importe desde **18** euros, entre otras coberturas, cubre los gastos de cancelación del viaje por causas de fuerza mayor. Esta cobertura de cancelación es efectiva siempre y cuando se contrate la póliza en el momento de efectuar la reserva. Solicite en nuestras oficinas el desglose de las coberturas de cada uno de ellos.

RECOMENDAMOS A TODOS CONTRATAR UNO DE ESTOS SEGUROS POR LA AMPLITUD DE SUS COBERTURAS.

## NOTAS SOBRE EL VIAJE

### ALOJAMIENTO Y COMIDAS

Hemos elegido el hotel Zarautz \*\*\* en Zarautz como base de nuestro programa por su situación ideal para desarrollar el programa de actividades y senderos que tenemos previstos.

Todas las habitaciones del hotel Zarautz cuentan con baño completo, TV plana, secador de pelo y acceso wifi gratuito. También dispone de restaurante, bar-cafetería, recepción 24 horas y servicio de lavandería.

Ofrece conexión Wi-Fi gratuita en las zonas comunes.

Se incluyen los desayunos y la cena del primer día. El resto de las comidas no están incluidas. Para los días de la excursión de senderismo haremos picnic, para lo cual deberemos llevar preparadas nuestras viandas. El guía dará las indicaciones necesarias y se pueden adquirir en la misma población.

### CLIMA

Factores determinantes del clima guipuzcoano son la situación de la provincia entre el Pirineo y la cordillera Cantábrica y entre el mar y el valle del Ebro, posición de la cual resulta un clima oceánico de matiz mediterráneo, con veranos frescos e inviernos moderados y con lluvias abundantes a lo largo de todo el año, pero sobre todo en otoño y comienzos del invierno. Las temperaturas en verano oscilan entre los 25 °C y 14 C°. Por regla general el tiempo en verano es bueno, aunque cuando estemos en zonas de montaña el clima está sujeto a las particularidades de éstas. Las temperaturas serán frescas en la mañana y al caer la noche y muy agradables durante el día.

### SENDERISMO

Las excursiones de senderismo que planteamos están al alcance de cualquier persona que le guste caminar y amante del senderismo. En el itinerario se detallan las distancias, desniveles y tiempos. Una persona que realice senderismo de forma esporádica puede realizar este programa.

### EQUIPAJE

Pantalones ligeros, camisas y camisetitas, jersey de lana y o forro polar, chubasquero, chaqueta de abrigo o anorak, crema de protección solar, gafas de sol, botas de montaña de suela flexible para la ruta de senderismo, gorra o sombrero para el sol, pequeña mochila para las excursiones del día. Bolsa de aseo.

Bañador y toalla de baño.

Recomendable: prismáticos y bastones regulables para caminar.

### MEDICINA/SALUD

Recomendamos llevar un pequeño botiquín con la medicación personal si la hubiera y /o con analgésicos y medicación básica.

EN RUTA...NUESTROS GUIAS Y PROGRAMADORES. Nuestros viajes y rutas llevan el sello especial de nuestro equipo de producción. Una cuidada elección de los itinerarios, de las excursiones y de los lugares a recorrer. La comprobación en directo de los servicios..., la búsqueda del detalle y de lugares recónditos y curiosos..., siempre realizados con la ilusión de profesionales apasionados por el viaje. Este es el afán que nos mueve y nuestro aval de calidad y garantía.

### CONDICIONES GENERALES

Sobre anulaciones, pagos, responsabilidades y otros aspectos legales, ver páginas 70 y 71 de nuestro FOLLETO DE GRUPOS 2019. Las cláusulas especiales del viaje vienen recogidas en el bono/ contrato de viaje que debe tener todos los/las clientes al inicio del viaje.

Nota: El boletín al que se refiere la presente ficha técnica es un programa de viajes de cultura y naturaleza. Las personas que se inscriben en estos programas conocen las especiales características de su operativa y desarrollo, y por lo tanto son conscientes de la posibilidad, razonada, de posible modificación en el itinerario, servicios de alojamiento, transportes y duración motivados por causas ajenas a la organización y a la agencia de viajes.

### TURISMO RESPONSABLE

En ALVENTUS&AÑOSLUZ apostamos por la organización de los viajes de forma responsable y sostenible.

Colaboramos con los agentes locales, guías y proveedores con servicios de calidad y respetuosos. En la medida de lo posible se procura la contratación de alojamientos sostenibles y siempre respetando las normas ambientales.

Se procura la información y sensibilización a los viajeros sobre la protección de los espacios naturales que visitamos intentando minimizar nuestro paso por esos espacios. Igualmente se encomienda a los/as viajero/as respetar las culturas y tradiciones locales y ser muy respetuosos a la hora de la realización de fotografías de personas, pidiéndoles permiso en su caso.

Aconsejamos que en todos nuestros viajes por Europa y zonas de gran calidad saludable que los viajeros NO COMPREN AGUA EMBOTELLADA EN RECIPIENTES DE PLÁSTICO y si utilicen sus propias botellas rellenándolas en los hoteles, bares o restaurantes o en muchas de las fuentes de agua potable que se encuentran en las rutas.

En los viajes por lugares exóticos como Asia o Sudamérica y trekkings recomendamos igualmente el uso de agua potable de los establecimientos tratándolas en su caso con pastillas potabilizadoras.

Recomendamos igualmente ser sensibles en la utilización de los recursos en las zonas naturales que visitamos.

ALVENTUS & AÑOSLUZ colaboran de forma regular con organismos de protección de la naturaleza.

Muchas gracias



## NUESTRO GRUPO

**añosluz**  
EN EL MUNDO

**ALVENTUS**  
viajes

**ALVENTUS**  
BIKE

**PUZZLE VIAJES**  
singles con niños

**DrumbuN**  
viajes en familia

**Travelmusic**  
viajes diferentes • música del mundo

**VIAJES**  
FOTOGRAFICOS

## INFORMACIÓN Y RESERVA:

**ALVENTUS**  
viajes

[www.alventus.com](http://www.alventus.com)  
[alventus@alventus.com](mailto:alventus@alventus.com)  
Teléfono 954 210 062

**añosluz**  
EN EL MUNDO

[www.aluz.com](http://www.aluz.com)  
[reservas@aluz.com](mailto:reservas@aluz.com)  
Teléfono 901 250 260  
(precio llamada local)



¡Alventus&AñosLuz por el mundo!



# Concurso Foto Viajera

Os animamos también a participar en el concurso Foto Viajera. En esta ocasión valoramos el atractivo de la imagen como fotografía de viaje.



Primer Premio: Luis Díaz Cordón



Segundo Premio: María López Doblas



Tercer Premio: Daniel Boyano Sotillo

Consulta nuestras páginas web ([www.alventus.com/concursos](http://www.alventus.com/concursos) o [www.aluz.com/concursos](http://www.aluz.com/concursos)) para más información.

Como cada año, organizamos un concurso donde premiamos la originalidad a la hora de lucir nuestra camiseta... ¡Os dejamos las fotografías ganadoras del pasado año y esperamos vuestra participación en esta temporada! ¡SUERTE!



Primer Premio: Carmen Lorenzo Lorenzo



Segundo Premio: Fátima González



Tercer Premio: María del Mar Barbero